

## Alters- und Pflegeheim Horn

Umbau bestehendes Alter- und Pflegeheim

---

Auftraggeber:	Stiftung Alters- und Pflegeheim Horn
Kurzbeschreibung:	Das Alters- und Pflegeheim Horn wurde 1974 erbaut. Mit der Renovation wird den Gästen und Mitarbeitenden ein angenehmes Umfeld geschaffen, das die moderne Infrastruktur und traditionellen Charme verbindet.
Aufgabe:	Elektroplanung
Besonderheit:	Der Totalumbau erfolgte in Etappen, während dem das Gebäude belegt war.
Architekt:	Oester + Schmid Architekten BSA / SIA, St. Gallen
Realisierung:	2004 - 2008
Ansprechpartner:	Peter Lippuner, Projektleiter, Bühler + Scherler AG

